

Medienmitteilung

Winterthur, 2. Oktober 2024

PD Dr. med. Hans-Georg Wirsching wird Leiter der Klinik für Neurologie und Stroke Unit

Per 1. Oktober übernimmt PD Dr. med. Hans-Georg Wirsching die Leitung der Klinik für Neurologie und der Stroke Unit am Kantonsspital Winterthur (KSW). Der 45-jährige Facharzt für Neurologie stösst vom Universitätsspital Zürich, wo er als Oberarzt tätig war und weiterhin eine wissenschaftliche Arbeitsgruppe leitet, zum KSW. Hans-Georg Wirsching folgt auf Dr. med. Biljana Rodic, die während sieben Jahren die Klinik für Neurologie als Chefärztin leitete.



Hans-Georg Wirsching wurde 1979 in Heidelberg geboren und hat in Freiburg i.Br. studiert. Seine Dissertation, die er 2012 mit *summa cum laude* abschloss, absolvierte er am Institut für Anatomie und Zellbiologie am Universitätsklinikum Freiburg i.Br. 2021 hat der Facharzt für Neurologie an der Universität Zürich habilitiert. Zu seinen Spezialgebieten gehören Neuro-Onkologie, Epileptologie und Akutneurologie. Zuletzt war Hans-Georg Wirsching am Universitätsspital Zürich als Oberarzt und wissenschaftlicher Arbeitsgruppenleiter tätig. Er leitet dort unter anderem die klinische Studie GLUGLIO (Glutamate Inhibitors in Glioblastoma), die vom Schweizer Nationalfonds finanziert wird. Auch nach seinem Wechsel ans KSW wird er weiterhin in einem Pensum von 20 Prozent am Universitätsspital in Zürich forschen. Hans-Georg Wirsching ist verheiratet und lebt mit seiner Frau und seinen zwei schulpflichtigen Töchtern in Zürich.

Nachfolger von Dr. med. Biljana Rodic

Hans-Georg Wirsching tritt die Nachfolge von Biljana Rodic an, die während sieben Jahren die Klinik für Neurologie als Chefärztin leitete und die Stroke Unit aufbaute. Diese sichert die Schlaganfall-Akutbehandlung in der Region und wurde seit 2013 bereits drei Mal mit höchsten Auszeichnungen durch die Swiss Federation of Clinical Neuro-Societies rezertifiziert. «Von der hohen Professionalität unserer Neurologie zeugt nicht zuletzt die Tatsache, dass sie 2024 als Weiterbildungsstätte für alle drei neurophysiologischen Kompetenzbereiche anerkannt wurde», erklärt Prof. Dr. med. Cornel Sieber, Chief Medical Officer am KSW. Er ist überzeugt, dass Hans-Georg Wirsching bestens zum KSW passt: «Mit seiner authentischen, natürlichen und offenen Art hat er uns ebenso überzeugt wie mit seiner professionellen und mutigen Herangehensweise bezüglich Zukunft der Neurologie.»

Weitere Informationen unter <https://www.ksw.ch/neurologie/>

Kontakt

Kantonsspital Winterthur

.....

Direktionsstab | Kommunikation

Tel. 052 266 26 00

kommunikation@ksw.ch

www.ksw.ch

Das Kantonsspital Winterthur (KSW) ist ein Spital nach öffentlichem Recht und das Zentrumsspital im Grossraum Winterthur. Mit mehr als 4'000 Mitarbeitenden und 500 Betten stellt das KSW eine umfassende medizinische Grundversorgung für eine Viertelmillion Einwohnerinnen und Einwohner sicher. Über sein Einzugsgebiet hinaus erbringt das KSW hochspezialisierte medizinische Leistungen für eine halbe Million Menschen. Im Jahr 2023 behandelte das Listenspital rund 28'000 Patientinnen und Patienten stationär und verzeichnete 326'649 ambulante Konsultationen. Mit gut 750 Auszubildenden – knapp die Hälfte davon Assistenzärztinnen und -ärzte – gehört das KSW im Kanton Zürich zu den führenden Bildungsbetrieben im Gesundheitswesen.